Vom Hauptbahnhof zum Seminargebäude
Wegbeschreibung
Nehmen Sie am Kölner Hauptbahnhof die U-Bahn-Linie 16 (Richtung „Bad Godesberg, Sürth“) oder 18 (Richtung „Klettenberg, Brühl“) bis zur Haltestelle „Neumarkt“. Um dort Richtung Universität weiterzufahren, müssen Sie aus der U-Bahn-Station nach draußen auf den Neumarkt gehen. Dort nehmen Sie die Straßenbahn Linie 9 (Richtung „Sülz, Universität“) bis zur Haltestelle „Universität“. Gehen Sie nun in Fahrtrichtung der Linie 9 einige Meter und dann nach rechts über die Ampel auf die Universitätsstr. Nach ca. 200 Metern erstreckt sich rechts von Ihnen das Hauptgebäude der Universität. Überqueren Sie den Albertus Magnus Platz und halten sich links Richtung Hörsaalgebäude. An diesem gehen Sie vorbei, bis Sie vor einem schönen Neubau stehen. Dieses Gebäude ist das Seminargebäude. 

Directions

From Köln Main Station: tickets for the subway (U-Bahn) can be bought from vending machines on the track or on board the train (coins only, CityTicket1b 2,60€). Take U-Bahn line 16 or 18 in direction Neumarkt/Barbarossaplatz/Bonn to the stop Neumarkt. There, you change to U-Bahn line 9, in direction Sülz. To change in Neumarkt you have to go out of the subway to the surface line (still called U-bahn): Line 9 stops in Neumarkt square. The stop where you reach us is called 'Universität'.

From the U-Bahn stop 'Universität': you proceed in the same direction of the train and you immediately reach the Universitätsstraße. Turn right, cross the traffic lights and proceed ca. 200m to Albertus Magnus Platz. Cross the Albertus Magnus Platz, go past the first building on your left. Now you will see the Seminargebäude.
Website of the Kölner Verkehrs-Betriebe: http://www.kvb-koeln.de/german/home/
Campus Map: http://www.uni-koeln.de/uni/plan/interaktiv/  
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